

## 出会いと別れの4月



4月7日(水)今までお世話になった永野教頭先生、次郎丸先生、力丸先生とお別れしました。お別れする先生方とつないだ色とりどりの紙テープがたなびくなか、船が見えなくなるまで手を振り続けました。時には地島に遊びにきてくださいね。

3人の先生方とお別れをしてもなく、新しくお見えになった先生方を泊港で出迎えました。横断幕をもって記念撮影。在校生6名と教職員7名が全員そろいました。澄み切った青空の下、地島小学校の本格的なスタートです。



## 対面式(留学生と島の子供達の顔合わせの式です。)



かえでさん



ももかさん



まなみさん



ななみさん



あおきさん



ゆずきさん ちひろさん

新たに迎えた5名の留学生と島の子供たちの対面式を行いました。留学生はステージに並び、一人ずつ挨拶をしました。地島に来た喜びや期待していることを、緊張感に負けず、はっきりした声で話しました。これからの活躍が楽しみです。島の子供たちは、卒業した柚月さん、新5年生の千紘さんが歓迎の言葉を述べました。地島小学校のよいところをしっかりと伝えていました。

## 7人目の地島っ子~4月13日 入学式~

地島小学校に4年ぶりの新1年生が入ってきました。白浜の吉田吏玖(よしだりく)さんです。幼稚園の時と比べ、どこかしらお兄さんらしくなり、たくましさも感じました。在校生6人が、短い期間で準備した歓迎の出し物に、吏玖さんも一緒に参加し、笑顔いっぱいの入学式になりました。ご参観くださったみなさま、ありがとうございました。



離任式・対面式・赴任式・始業式と、いくつもの式を行った4月7日(水)でした。コロナ禍のため来校者を制限させていただきましたが、PTAの評議員のみなさま、なぎさ関係者のみなさまに見守られた、あたたかい式となりました。

地島小学校は、地域に支えられ、地域とともにある学校です。この通信は、そんな学校の姿を、週に1度のペースでお知らせします。